

## **Musik**

Jeder Mensch auf der Welt hat doch ein Lied, das ihm oder ihr sehr gefällt. Wenn man diese Person allerdings einmal darauf anspricht warum es ihm gefällt wissen die meisten keinen Grund. Es ist halt einfach geil. Ich habe kein richtiges Lieblings Lied. Aber wenn mir ein Lied gefällt hat es folgende Gründe:

- Der Text sagt mir etwas. Er erzählt eine Geschichte. Er drückt meine Gefühle aus.
- Die Musik. Die Melodie. Sie zeigt mir wie ich mich in dem Moment fühlen soll.
- Die Stimme des Sängers/ der Sängerin. Sie verstärkt die Gefühle während des Liedes. Sie ist kraftvoll. Sie drückt starke und tiefe Gefühle aus.

Das sind Punkte auf die ich sehr oft achte. Ich wähle Lieder nach meinen Empfindungen aus. Sie drücken aus was ich fühle. Manchmal habe ich das Gefühl das die Musik mich am besten versteht. Sie verändert sich je nach meinem Befinden. Sie muntert mich auf. Sie macht mich stark.

© **DontTouhMe**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)